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Ata da  2.525ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Castro. 

Aos dez (10) dias do mês de Novembro, do ano de dois mil e vinte e um, as dezesseis (16) horas e 

treze (13) minutos, nas dependências da Câmara Municipal de Castro, sob a presidência do Vereador 

Miguel Zahdi Neto, secretariado pelos Vereadores Jonathan Cesar Flores Barros e Joel Antônio de 

Souza, são iniciados os trabalhos realizando-se a segunda milésima, quingentésima vigésima quinta 

Sessão Ordinária desta Câmara Municipal. Discussão e votação da ata da Sessão Ordinária de três (03) 

de novembro, aprovada por unanimidade sem restrições. Expediente:  Ofício nº 511/2021  de autoria 

do  Executivo Municipal  encaminhando para apreciação em regime de urgência o Projeto de Lei nº 

110/2021 que Cria o COMPIR – Conselho Municipal de Promoção da Igualdade Racial, o Fundo 

Municipal de  Políticas de Promoção da Igualdade Racial – FUMPPIR, e dá outras providências. 

Oficio nº 124/2021 recebido da Secretaria Municipal de Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente 

em resposta à Indicação nº 273/2021 de autoria do Vereador Paulo Cesar de Farias. Oficio nº 125/2021 

recebido da Secretaria Municipal de Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente em resposta à 

Indicação nº 276/2021 de autoria do Vereador Professor Jonathan. Oficio nº 126/2021 recebido da 

Secretaria Municipal de Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente em resposta à Indicação nº 

278/2021 de autoria do Vereador Guto Beck. Oficio nº 127/2021 recebido da Secretaria Municipal de 

Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente em resposta à Indicação nº 283/2021 de autoria do 

Vereador Jhonnathan de Souza Flugel. Oficio nº 128/2021  recebido da Secretaria Municipal de Obras, 

Serviços Públicos e Meio Ambiente em resposta ao Requerimento nº 338/2021 de autoria do Vereador 

Professor Jonathan. Ofício nº 172/2021 recebido do Chefe de Coordenação do Patrimônio Cultural do 

Estado do Paraná em resposta ao Requerimento nº 215/2021 de autoria do Vereador Augusto de 

Camargo Iucksch Beck. Memorando nº 11/2021 de autoria da Contabilidade da Casa encaminhando 

Balancete Financeiro referente ao Mês de Outubro de 2021. Requerimento nº 343/2021 de autoria do 

Vereador Jhonnathan de Sousa Flugel que requer ao Prefeito Municipal e ao Secretário de Obras, 

Serviços Públicos e Meio Ambiente informações sobre a viabilidade do asfaltamento da Rua Oscar 

Marfut, nesta cidade. Requerimento nº 344/2021 de autoria do Vereador Jhonnathan de Sousa Flugel 

que requer Voto de pesar pelo falecimento do Senhor Marcial Rugiski. Requerimento nº 345/2021 de 

autoria do Vereador Jovenil Rodrigues de Freitas que requer ao Prefeito Municipal e à Secretária 

Municipal de Governo informações quanto à possibilidade de desenvolver um projeto de lei para 

municipalizar ou então, a elaboração de um modelo de associação público-privada para administrar o 

Cemitério localizado no Distrito do Socavão. Requerimento nº 346/2021 de autoria do Vereador José 

Otávio Nocera que requer ao Prefeito Municipal e ao Secretário de Obras, Serviços Públicos e Meio 

Ambiente informações sobre a possibilidade de manutenção na estrada do Cunhaporanga, interior 

deste Município. Requerimento nº 347/2021 de autoria do Vereador Augusto de Camargo Iucksch 

Beck que requer ao Prefeito Municipal e ao Diretor de Segurança Pública informações sobre a 

possibilidade de estudos para implantação de semáforos na Rua Cipriano Marques de Souza. 

Requerimento nº 348/2021 de autoria do Vereador Augusto de Camargo Iucksch Beck que requer ao 

Prefeito Municipal e ao Secretário de Finanças, Planejamento e Desenvolvimento Urbano informações 

sobre o Chafariz da Praça do Rosário. Requerimento nº 350/2021 de autoria dos Vereadores Joel Elias 

Fadel, Miguel Zahdi Neto, Jhonnathan de Sousa Flugel, Augusto de Camargo Iucksch Beck e 

Jonathan Cesar Flores Barros que requerem ao Prefeito Municipal  informações quanto à possibilidade 

de se desenvolver projeto luminotécnico em tecnologia de LED, para o Centro Histórico e Espaços 

Públicos desta cidade. Requerimento nº 351/2021 de autoria dos Vereadores Joel Elias Fadel, Miguel 

Zahdi Neto, Jhonnathan de Sousa Flugel, Augusto de Camargo Iucksch Beck e Jonathan Cesar Flores 

Barros que requerem ao Prefeito Municipal informações quanto à possibilidade de se adquirir uma 

Unidade Odontológica Móvel para ampliação dos atendimentos odontológicos neste Município. 
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Requerimento nº 352/2021 de autoria do Vereador Presidente Miguel Zahdi Neto que requer ao 

Secretário de Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente informações sobre a viabilidade de 

pavimentação asfáltica na Vila Operária, neste Município. Requerimento nº 353/2021 de autoria do 

Vereador Jonathan Cesar Flores Barros que requer ao Secretário de Obras, Serviços Públicos e Meio 

Ambiente informações sobre a viabilidade do asfaltamento na Travessa Cesar Augusto Beck, na 

Morada do Sol, neste Município. Requerimento nº 354/2021 de autoria do Vereador Jonathan Cesar 

Flores Barros que requer ao Gerente do Banco Bradesco informações sobre horário de funcionamento 

no Banco Bradesco na Secretaria Municipal de Educação, neste Município. Indicação nº 284/2021 de 

autoria do Vereador Jhonnathan de Sousa Flugel que indica ao Prefeito Municipal e ao Secretário de 

Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente a necessidade da instalação de uma lombada na Rua São 

Tomé, nesta cidade. Indicação nº 285/2021 de autoria do Vereador Jhonnathan de Sousa Flugel que 

indica ao Prefeito Municipal e ao Secretário de Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente a 

necessidade do conserto de boca de lobo na Rua Santos Dumont, em frente ao número 27, nesta 

cidade. Indicação nº 287/2021 de autoria do Vereador Augusto de Camargo Iucksch Beck que indica 

ao Prefeito Municipal e ao Secretário de Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente a sugestão de 

estudos para instalação de Relógio Digital na Pista de Atletismo na Rua Dr. Javert Madureira, nesta 

cidade. Indicação nº 288/2021 de autoria do Vereador Augusto de Camargo Iucksch Beck que indica 

ao Secretário de Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente a necessidade de instalação de Ponto de 

Ônibus na Rua Javert Madureira na quadra do Terminal da Vila Rio Branco. Não havendo Vereador 

inscrito para o Pequeno Expediente foi realizada a chamada, constando-se a presença de todos. 

Havendo número legal, passou-se a Ordem do Dia, ocasião em que foi encaminhado o Projeto de Lei 

nº 110/2021 para que as Comissões Permanentes emitissem seus pareceres. Requerimento dos 

Senhores Vereadores com fundamento no artigo 142, parágrafo 6º do Regimento Interno da Casa 

solicitando discussão e votação única dos Projetos de lei nº 107 e 108/2021 assinado por doze (12) 

Vereadores. Discussão e Votação única do Projeto de Lei nº  107/2021 com parecer favorável das 

Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e de Finanças e Orçamento,  em discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade.  Discussão e Votação única do Projeto de Lei nº  108/2021 

com parecer favorável das Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e de Finanças e 

Orçamento,  em discussão e votação, foi aprovado por unanimidade.  Discussão e Votação única do 

Projeto de Resolução nº  05/2021 com parecer favorável da Comissão Permanente de Constituição e 

Justiça,  em discussão e votação, foi aprovado por unanimidade.  Discussão e Votação única do 

Projeto de Resolução nº  06/2021 com parecer favorável da Comissão Permanente de Constituição e 

Justiça e sugestão de emenda aditiva,  em discussão e votação, a emenda foi aprovada por 

unanimidade. Colocado em discussão e votação, o projeto de resolução com a emenda,  foi aprovado 

por unanimidade. Conforme autorizado através de votação realizada na sessão ordinária de três (03) de 

fevereiro de 2021, foi realizada discussão individual e a seguir foi realizada a votação única, em 

conjunto, dos Requerimentos nº 343; 344; 345; 346; 347; 348; 350; 351; 352; 353 e 354/2021, todos 

foram aprovados por unanimidade. 2ª Discussão e Votação  do Projeto de Lei nº 100/2021 com 

parecer favorável da Comissão Permanente de Constituição e Justiça e as emendas já aprovadas na 

sessão ordinária anterior, em discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 2ª Discussão e 

Votação  do Projeto de Lei nº 101/2021 com parecer favorável da Comissão Permanente de 

Constituição e Justiça, em discussão e votação, foi aprovado por unanimidade.  2ª Discussão e 

Votação  do Projeto de Lei nº 103/2021 com parecer favorável da Comissão Permanente de 

Constituição e Justiça, em discussão e votação, foi aprovado por unanimidade.  
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1ª Discussão e Votação  do Projeto de Lei nº 106/2021 (Substitutivo) com parecer favorável das 

Comissões  Permanente de Constituição e Justiça  e de Educação, Eporte e Cultura com sugestão de 

emendas redacionais, em discussão e votação, as emendas foram aprovadas por unanimidade. Em 

discussão e votação o projeto de lei com as emendas, foi aprovado por unanimidade.  1ª Discussão e 

Votação  do Projeto de Lei nº 109/2021 com parecer favorável da Comissão Permanente de 

Constituição e Justiça, em discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Não havendo  mais 

matéria para a Ordem do Dia, o Senhor Presidente comunicou aos Senhores Vereadores e Assessores 

Parlamentares que o prazo de protocolo para a sessão de dezessete (17) de novembro será  até às 

dezesseis (16) horas do dia doze (12) de novembro. Convite da Comissão Permanente de Finanças e 

Orçamento para audiência pública referente ao Projeto de Lei nº 85/2021 que Estima a Receita e Fixa 

a Despesa do Município de Castro, para o exercício de 2022, que será realizada às quinze (15) horas 

do dia dezessete (17) de novembro. Foi deixado livre o uso da palavra e fizeram uso da mesma os 

Vereadores Joel Elias Fadel, Joel Antônio de Souza, José Otávio Nocera,  Jonathan Cesar Flores 

Barros,  Maurício Kusdra, Gerson Sutil, Luiz Cesar Canha Ferreira, Augusto de Camargo Iucksch 

Beck, Jhonnathan de Sousa Flugel, Rafael Rabbers, Paulo Cesar de Farias e para finalizar o Senhor 

Presidente fez uso da palavra. Após convocou o Vereador Paulo Cesar de Farias para fazer a Saudação 

à Bandeira na próxima Sessão Ordinária, de acordo com o disposto no Regimento Interno da Casa. 

Agradeceu a presença e colaboração de todos, convocou os Senhores Vereadores para a próxima 

Sessão Ordinária a realizar-se no dia dezessete  (17) de novembro, à hora regimental e, encerrou a 

presente Sessão.  E, para constar, eu, Jonathan Cesar Flores Barros, primeiro (1º) Secretário, 

determinei que fosse lavrada a presente ata, que vai assinada pelo Senhor Presidente e Vereadores 

presentes.     


